



## Kolloquium in memoriam Achim A. Stoehr

Die Veranstaltung wird zu Ehren des am 20. Juni dieses Jahres verstorbenen Achim A. Stoehr abgehalten. Herr Stoehr war bis April 2007 Präsident der Deutsch-Japanischen Gesellschaft Frankfurt am Main. Die Japanologie Frankfurt hat Achim A. Stoehr vieles zu verdanken. Alle Dozenten und Studierenden unseres Faches werden ihm ein ehrendes Andenken bewahren.

### Programm:

#### Begrüßung

*Prof. Dr. Lisette Gebhardt:* „Sayônara, meine Bücher.' Erkenntnisse zum Spätwerk Ôe Kenzaburôs“

*cand. Dr. Cosima Wagner:* „Roboter als Promotionsthema? Ergebnisse der Frankfurter japanologisch-kulturwissenschaftlichen Technikforschung“

*Stephan Wilczek:* „Warum heißt Wakamaru Wakamaru? Die Entwicklung eines Fragenkatalogs zum japanischen Roboterdesign“

*Florian Kaiser:* „Japan zwischen 'Freak-Faktor' und ‚spiritueller Realness‘ – Versuch einer Typisierung aktueller Japanbilder“

**Zeit:** 27. November 2008, 18-20 Uhr

**Ort:** Campus Bockenheim, Juridicum Raum 803

Im Anschluss an die Beiträge findet ein Umtrunk statt.

geändert am 22. August 2012 E-Mail: [paulat@em.uni-frankfurt.de](mailto:paulat@em.uni-frankfurt.de)

---

© 2004 Goethe-Universität Frankfurt am Main

Druckversion: 22. August 2012, 12:04

[http://www.uni-frankfurt.de/fb/fb09/ophil/japanologie/Aktuelles\\_Japanologie/ko\\_astoehr.html](http://www.uni-frankfurt.de/fb/fb09/ophil/japanologie/Aktuelles_Japanologie/ko_astoehr.html)